

“Por favorecer un orden socioeconómico libre”

## Mario Vargas Llosa premiado por una fundación suiza

EFE, Saint Gallen

Ayer recibió Mario Vargas Llosa el premio a la libertad que otorga la Fundación Max Schmidheiny de Suiza, a personas y entidades “que se muestran a favor de un orden socioeconómico libre”.

El autor peruano comparte el galardón, que consta de un pergamino y una dotación de cerca de 19 millones de pesos, con la Fundación Jóvenes Investigadores Suizos, entidad que apoya la investigación individual, mediante la organización de distintos seminarios y talleres de trabajo.

La entrega del premio se realizó en la apertura del XVIII Simposio Internacional sobre Ges-

tión, que ayer comenzó en la Universidad de Saint Gallen.

Mario Vargas Llosa tenía previsto intervenir con una conferencia titulada *América Latina: la visión democrática*, ante cerca de 600 representantes de la economía, la política y la ciencia.

El industrial suizo Max Schmidheiny creó la Fundación en 1978, y la entrega del galardón al autor fue por ser “un destacado pensador, profundamente convencido de que una separación entre el poder político y el sector económico, es una condición fundamental para conseguir la libertad, y por tanto, se opone enérgicamente a las tendencias colectivistas”.

## Mario Vargas Llosa premiado por una fundación suiza [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

### FORMATO

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Mario Vargas Llosa premiado por una fundación suiza [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile